

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah saya ucapkan kepada Allah SWT sebagai rasa syukur saya karena telah di berikan nikmat sehat serta kelancaran dalam penyusunan tugas akhir dengan judul "Perancangan Kartu Permainan Lagu Daerah Indonesia Untuk Remaja SMP di Bekasi" sehingga laporan tugas akhir saya dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu demi memenuhi syarat kelulusan mata kuliah Tugas Akhir di Peminatan Desain Komunikasi Visual Fakultas Industri Kreatif Telkom University. Saya menyadari dengan kerendahan hati bahwa selama proses penyusunan laporan tugas akhir saya masih memiliki banyak kekurangan dan kelemahan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan segala hormat saya ingin mengucapkan rasa syukur saya dan rasa terima kasih saya atas bantuan, arahan dan bimbingan kepada:

1. Ibu saya yang selalu ada menemani dan memberikan dukungan penuh secara psikologis dan materiil selama proses penyusunan.
2. Ayah dan kakak saya yang selalu memberikan dukungan selama berlangsungnya proses penyusunan.
3. Bapak Dimas Krisna Aditya S.IP., M.Sn. sebagai dosen pembimbing pertama yang telah memberikan arahan dan bimbingan dengan baik, jelas dan menyenangkan selama proses penyusunan Tugas Akhir.
4. Bapak Dr. Paku Kusuma S.Sn., M.Sn. selaku dosen pembimbing kedua yang telah memberikan arahan dan bimbingan dengan baik.
5. Sahabat saya Zheella Tiara Putri Wijaya yang senantiasa menemani dan mendengarkan keluh kesah saya, membantu dan memberikan dukungan penuh agar saya dapat menyelesaikan tugas akhir dengan baik dan tepat waktu.

Dalam proses penyusunan Tugas Akhir ini tidak lupa saya juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dan membantu saya dari awal hingga akhir penyusunan Tugas Akhir ini. Saya sadar tugas akhir yang saya susun masih jauh dari kata sempurna oleh karena itu saya sangat terbuka dalam menerima kritik dan saran yang diberikan oleh Bapak dan Ibu Dosen sebagai masukan yang dapat membangun tugas akhir saya menjadi lebih baik. Akhir kata, saya berharap semoga laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca, peneliti dan pihak-pihak yang berkepentingan lainnya.